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Schritt 1
Legen Sie Ihrem Pferd ein festsitzendes Halfter an und setzen Sie ihm den Dichtring 
auf den Nasenrücken. Bringen Sie nun den Halfterriemen so an, dass der querführende  
Riemen über den Nasenrücken führt, und hängen Sie die Karabiner rechts und links 
am Halfter ein. Schieben Sie nun das Gehäuse auf den Dichtring auf und rasten Sie den  
Halfterriemen mit den Schnellverschlüssen am Gehäuse ein.

Schritt 2
Legen Sie eine Filtermembrane in den Filterkorb ein und bringen Sie diesen am Gehäuse 
an. Schieben Sie nun die Steuereinheit über die Führungsschienen, bis diese einrastet.

Schritt 3
Befüllen Sie nun die Mesh-Verneblereinheit mit der vorbereiteten Inhalationslösung und 
bringen Sie diese durch Verbinden des Kabels mit dem rechten oder linken Ausgang der 
Steuereinheit an. Schieben Sie nun die Abdeckhaube entlang der Führungsschienen auf, 
bis diese einrastet.

Schritt 4
Starten Sie die Steuereinheit durch ca. 2-sekündiges Drücken des Tasters über die seitliche 
Öffnung in der Abdeckhaube. Nach dem Inhalationsvorgang schaltet sich die Steuerein-
heit automatisch ab.

Schritt 5
Nach dem Inhalationsvorgang müssen die benutzten Komponenten vor dem Verstauen 
gereinigt und getrocknet werden.

Vorsicht
Die Kurzanleitung zum SaHoMa®-II Inhalationsset für Pferde ersetzt in keinem Fall die ausführliche Gebrauchsanweisung, deren Kenntnis 
und Beachtung vorausgesetzt wird. In der Gebrauchsanweisung finden Sie u. a. weitere Hinweise sowie Informationen zum Programm-
wechsel, dem Aufladen der SaHoMa®-II Steuereinheit und zur Reinigung der einzelnen Komponenten.

Ca. 2 Sek.
drücken

IMMER ZUR HAND:  
aus unkaputtbarer  
Kunststofffolie zur  

Lagerung im  
Transportkoffer
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For a quick start …
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Step 1
Put a tight-fitting halter on your horse and place the sealing ring on the bridge of its nose. 
Now attach the halter strap so that the transverse strap passes over the bridge of the nose 
and hook the carabiners on the right and left of the halter. Now slide the housing on 
over the sealing ring and click the halter strap into place on the housing using the quick- 
release fasteners.

Step 2
Insert a filter membrane into the filter basket and attach it to the housing. Now slide the 
control unit over the guide rails until it clicks into place.

Step 3
Now fill the mesh nebulization unit with the prepared inhalation solution and attach it 
by connecting the cable to the right or left output of the control unit. Then slide the cover 
along the guide rails until it clicks into place.

Step 4
Start the control unit by pressing the button for approx. 2 seconds via the opening on 
the side of the protection cover. After the inhalation process, the control unit switches off  
automatically.

Step 5
In the end, the used components must be cleaned and dried before being stored.

Caution
The brief instructions for the SaHoMa®-II inhalation set for horses do not replace the detailed instructions for use in any case. Knowledge 
and observance of the instructions for use is assumed. In the instructions for use you will find, among other things, further instructions as 
well as information on changing programs, charging the SaHoMa®-II control unit and cleaning the individual components.

Press 
approx.  
2 sec.

ALWAYS ON HAND:  
Made of unbreakable 
plastic film for storage  

in carrying box
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